
令和 5 年度　第 3 回 西濃バレーボール協会理事会
大垣市むすびの地記念館　多目的室1-2 （水）19時より

〇 山田 啓二 宗宮　次男 〇 山登　広 〇 清水　博子 〇

〇 河瀬　昭彦 - 折戸　辰彦 加藤　緑 〇 無藤　文望 - 菱田　浩 〇 田中　幸夫

〇 西脇　和則 〇 伊藤きよみ 〇 安田　知謙 〇 若山由美子 〇 田中　一雄 〇 上野　博行

〇 伊藤真由美 〇 杉山　智春 〇 近藤　利哉 〇 武井ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ

出席者 出席者 参加割合

正副会長4 3 理事15 13 0.81

会長挨拶
3

議題1　幼児・保育児バレーボール教室開催について

今年度予算計上いたしました、幼保事業のバレーボール教室の開催要項案を
いただきましたので、小学生連盟近藤理事より、内容の説明と協力依頼について提案があります。
添付資料の確認をお願い致します。
※バレー教室開催要項・教室案内文書・予算書
近藤理事より
①開催日2月18日(日）安八町総合体育館　午前中を予定しています
　　　　　　　　　　　　　　（参加者の希望が多ければ、午後も検討します）
②対象者は岐阜（羽島）・安八町、西濃地区を中心にする
③予算書は別紙にて
　　ボール50個を頂く予定です（足りない分は購入）
　　日本小学生バレー連盟より補助がある
　　会場は、安八町名森バレーより体育館を申請してもらった
④講師は石井雅子さん（三重県幼児体育指導員）
⑤内容は、ボール使って、ボール遊びを行う予定
　　（伊藤先生より高校生のお手伝いは出来るので参加予定してみますとの事）
⑥人数は、50～60人くらい集まれば、開催できる予定です
　　　参加料はとらないが、ボール（ｿﾌﾄﾊﾞﾚｰ）を渡す予定
⑦小さいお子さんが来るので、授乳やおむつ交換が出来るスペースを用意してもらえるといいかと
⑧募集は、ママ連の方や他の方に、お声がけしていだきたいので、ご協力をお願いしたい
　　　ただ、今回、ママ連はｲﾋﾞﾃﾝ杯大会があるので、難しいですが、、
　　安八町福祉課に相談したら、こども園に募集チラシを配布していだだけるそうです。
　　又、参加人数が足らない場合は、他の支部の方に募集をお願い致します
⑨バレー教室を開催してみて、来年度も続けれるよう（希望としては年に何回か開催できるよう）
　　　ご協力をお願いします。
　　　募集チラシの配布方法も今後、皆さんで考えてみる
⑩今後、バレーボール人口が増えるよう、西濃協会でも盛り上げていけたらと思っています

議題2　今年度事業報告について

　・ 新年度西濃バレーボール協会総会資料作成にあたり、西濃大会の各担当大会の結果を教えて
いただけますよう（残っている大会は後日）お願い致します。
また、県大会において優勝した大会・東海、全国大会への出場もあれば、お願い致します。
それと、毎年頂いている、今年度の登録チーム名簿（ママさん連盟・中学生・小学生連盟）と
各連盟の役員名簿（2023・2024年度）もあわせてお願いいたします。

　・ 各連盟の会計報告もお願いいたします。
事業報告・会計報告とも2月末までにお願い致します

議題3　その他

山登副会長 より
　中学校の地域クラブ化は、令和8年度に移行される予定になっています
　ただ、市町地区によっては、足並みは揃っていない状況）
　中学校では、　平日は、部活動は週3日以内
　　　　　　　　　　土日は、地域クラブにて土日いずれかの参加で3時間
　西濃での地域クラブ化しているチームは少ない

　中学校での部活がなくなり、形が変わってくるとバレー界が苦慮する現状
　活動場所・指導者・制限があるので、各支部でクラブチームはどうするのか、判断に困って
　いたりする。各地域の判断に任せる方針になっている
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　また、県では中学校ばかりではなく、少年団のコンプライアンス（指導者・保護者）も少し
　問題になっている
　県の大会参加料も、空調を使用すると使用料が高くなるので、参加料の見直しが検討されている

西脇大垣支部長より
　12月の水の都杯では、御協力をいただきましてありがとうございまいした。
　来年度も12月にある予定ですので、宜しくお願い致します。

山田会長より
　来年度の西濃地区理事会総会などの会費は、協会で負担して頂きたいので、
　ご了承をお願いします

以上
記録者　伊藤


